

Medienmitteilung

Rekord bei Vergabe von Privatkrediten

Der Comparis-Kreditvermittler Credaris zahlt milliardsten Kreditfranken aus

Der zur Comparis-Gruppe gehörende unabhängige Kreditvermittler Credaris hat letzten Monat die Milliarden-Franken-Marke an vergebenen Privatkrediten erreicht. Nach einer Corona-Delle zieht die Nachfrage nach Privatkrediten 2021 wieder an.

Zürich, 27. September 2021 – Der zur Comparis-Gruppe gehörende unabhängige Kreditvermittler Credaris kann einen Rekord feiern: 7 Jahre nach seiner Gründung erreichten die vergebenen Kredite die Milliarden-Franken-Marke. Damit bestätigt sich das stetige Wachstum des schweizweit grössten bankenunabhängigen Kreditdienstleisters.

Die stärksten Wachstumstreiber der letzten Jahre sind Privatkredite für Autos und solche im Zusammenhang mit Wohnen: also Möbel und Umbauten. Nach einer Nachfragedelle, verursacht durch die Corona-Pandemie, sieht Credaris seit Anfang 2021 wieder eine Zunahme der Anfragen nach Privatkrediten.

«Fast 250`000 Kunden beraten»

«Seit 2014 haben wir fast 250'000 Kunden beraten und rund 100'000 Kreditanträge abgewickelt. Mittlerweile wird etwa jeder zehnte Privatkredit in der Schweiz über Credaris abgeschlossen», freut sich Credaris-CEO Marc Hallauer. «Wir sind stolz auf das Erreichte. Unser Erfolg wäre nicht möglich, ohne unsere Mitarbeitenden, die sich mit hoher Fachkenntnis und viel Herzblut tagtäglich für unsere Kunden einsetzen. Ein grosser Dank geht auch an unsere Partner für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.»

Credaris mit Sitz in Zürich wurde 2014 gegründet und ist der schweizweit grösste banken-unabhängige Kreditdienstleister. Comparis bietet über seinen Partnerdienst einen umfassenden Kreditvergleich und vermittelt als unabhängiger Anbieter kostenlos Konsumkredite. Bei kumuliert über 1'000 Nutzer-Bewertungen auf Google und ProvenExpert erhält Credaris 4,2 von 5 Sternen bzw. 4,84 von 5 Sternen und die Label «Sehr gut» und «Top Dienstleister».



Weitere Informationen:

Andrea Auer

Mediensprecherin

Telefon: 044 360 53 91

E-Mail: media@comparis.ch

comparis.ch

Über comparis.ch

Mit über 80 Millionen Besuchen im Jahr zählt comparis.ch zu den meistgenutzten Schweizer Websites. Das Unternehmen vergleicht Tarife und Leistungen von Krankenkassen, Versicherungen, Banken sowie Telecom-Anbietern und bietet das grösste Schweizer Online-Angebot für Autos und Immobilien. Dank umfassender Vergleiche und Bewertungen bringt das Unternehmen Transparenz in den Markt. Dadurch stärkt comparis.ch die Entscheidungskompetenz von Konsumentinnen und Konsumenten. Gegründet 1996 vom Ökonomen Richard Eisler beschäftigt das Unternehmen heute über 200 Mitarbeitende in Zürich.